

Compolibat. Bonne participation à la soirée ciné-débat sur l'eau



Deux films sur la problématique de l'eau ont été présentés, lesquels ont permis d'enrichir le débat. /Photo DDM

Un ciné-débat sur le thème de l'eau était organisé le mardi 31 mai, à l'initiative du Syndicat intercommunal d'aménagement des vallées de l'Aveyron et de l'Alzou (SIAV2A) dans le cadre d'Exp'eau qui s'est tenu à Compolibat, du 26 mai au 1er juin. Exp'eau, organisée elle-même dans le cadre des journées nature de Midi-Pyrénées. Une Exp'eau itinérante puisque c'était la quatrième année qu'elle se déroulait, après Rignac, La Fouillade et Moyrazès.

Lors de ce ciné-débat, étaient présents Claude Catalan, président du Syndicat des eaux de Montbazens ; Gisèle Rigal, conseillère générale ; Jean Moly, maire de Compolibat ; Jean-Ci. Bru, président de Viaveyron, et les représentants des organismes gestionnaires de la ressource en eau sur la communauté de communes du Plateau de Montbazens, Adour-Garonne, Lyonnaise des eaux. Le président SIAV2A Jean-Ci. Deltort était excusé, une trentaine de personnes ont pris part au débat.

Lors de cette soirée, un premier film permettait de faire le tour sur les disponibilités et les divers usages de l'eau douce dont l'eau potable, alors que le second film abordait la problématique de la gestion des cours d'eau et des milieux aquatiques. à travers ce dernier, le public pouvait ainsi prendre conscience du changement de stratégie pris depuis quelques années par les opérateurs de gestion des rivières où en amont des zones habitées sensibles à l'inondation tout un travail de ralentissement des eaux est mené en liaison avec les riverains. En effet, on en est plus au temps de « fluidifier » tous azimuts les cours d'eau.

Ainsi ces films ont permis de susciter questions et discussions entre le public et les représentants des organismes gestionnaires de l'eau. Un pot de l'amitié offert par la municipalité clôturait la soirée. Auparavant, un test de dégustation d'eau à partir de quatre carafes dont une avec l'eau du robinet a démontré que peu de personnes ont pu repérer celle-ci. Une preuve en soi que la qualité gustative de l'eau du robinet, localement, est bien irréprochable.